



An
die Vertreterinnen und Vertreter der Presse

Kiel, 29.04.2015

PRESSEMITTEILUNG
zu den Äußerungen von Herrn Siegmon und Frau Franzen zu Peil- und Störsendern in
Abiturklausuren

In der gestrigen Online Ausgabe des Flensburger Tageblatts und des SHZ fordern der Vorsitzende des Philologenverbandes Helmut Siegmon und die bildungspolitische Sprecherin der CDU Heike Franzen den Einsatz von Handy-Peilsendern während der Abiturprüfungen in schleswig-holsteinischen Schulen. Nach aktueller Rechtslage in Schleswig-Holstein ist das Einsetzen von Peilgeräten, umgangssprachlich auch als Handydetektoren bekannt, nach einem Beschluss des Landtages aus dem Jahre 2013 verboten.

Wir als Landesschülervertretung der Gymnasien haben uns bereits vor zwei Jahren deutlich gegen die Einsetzung dieser Peilsender positioniert. Unserer Auffassung nach, geht es deutlich zu weit alle Schülerinnen und Schüler Schleswig-Holsteins unter den Generalverdacht zu stellen, in den Abiturprüfungen zu schummeln und deshalb technische Geräte zum Aufspüren von Handys einzusetzen.

„Auch ohne Peilsender gibt es sinnvolle und bereits vielfach angewandte Methoden um Schülerinnen und Schüler vom Spicken abzuhalten, ohne dabei die Freiheits- und Selbstbestimmungsrechte der Schülerinnen und Schüler zu verletzen,“ so Landesschülersprecher Simon Becker.

In Schulen sollte den Schülerinnen und Schülern nicht nur der Umgang mit Medien vermittelt werden, sondern auch der faire Umgang damit gegenüber Mitschülerinnen und Mitschülern. Schülerinnen und Schüler müssen selber erkennen, dass schummeln nicht der richtige Weg ist und die Schule sollte Ihnen dabei unterstützend zur Seite stehen, dies geschieht bereits vielfach in der Aufklärung vor den Prüfungen. Jeder Schülerin und jedem Schüler sollte spätestens dann bewusst werden, dass schummeln nicht weiterhilft, aber diejenigen die spicken und schummeln wollen werden dies auch unabhängig von Peilsendern tun.

Für Rückfragen stehe ich selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Simon Becker (Landesschülersprecher der Gymnasien)

Simon Becker <i>Landesschülersprecher</i> Waffenschmiede 16, 24159 Kiel Mobil: +49 152 253 337 48 E-Mail: Simon.Becker1@web.de	Landesschülervertretung der Gymnasien in Schleswig-Holstein Preußerstr. 1 – 9, 24105 Kiel Tel.: 0431/578696 Fax: 578698 E-Mail: info@schuelervertretung.de Web: http://gymnasien.schuelervertretung.de
---	--